

## Kasdim 0824/Jember Hadiri Doa Bersama Lintas Agama HUT Bhayangkara ke 77, Pererat Silaturahmi Antar Umat Beragama

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.ID)

Jun 30, 2023 - 18:42



JEMBER – Kegiatan doa bersama lintas agama, yang dihadiri oleh para pemuka agama, merupakan kegiatan serentak dalam rangka Hari Bhayangkara Ke 77, secara virtual yang dipimpin oleh Kapolri Jenderal Polisi Listiyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Laksamana Yudo Margono, diikuti oleh jajaran Polres Seluruh Indonesia.

Di Mapolres Jember dilaksanakan di Ruang Rumatama Polres Jember dengan dihadiri Oleh Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamam, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Ketua DPRD Jember Itqon Sauqi serta para pemuka agama Islam, Kristen, Hindu, Budha serta pejabat terkait lainnya.



Dalam sambutannya Jewmber AKBP M Nurhidayat menyampaikan, diantaranya bahwa Pertemuan kali ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antar umat beragama dan tentunya ini adalah momentum untuk memperkuat kebersamaan segenap bangsa dan negara. Indonesia memiliki beragam suku, agama dan ras, dari Sabang sampai Merauke, semuanya merupakan saudara sebangsa dan setanah air yang bersatu padu dalam semboyan Bhineka Tunggal Ika.

Tahun 2024 kita akan memasuki tahun politik, diharapkan tokoh lintas agama dapat terus membantu dan mendukung POLRI khususnya Polres Jember dalam menjaga kondusifitas penyelenggaraan pesta demokrasi Pemilu 2024 untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat agar jangan sampai terpecah belah hanya dikarenakan perbedaan arah dukungan politik yang dapat memicu konflik di masyarakat. Tegas Kapolri.



Sementara itu Bupati Jember melalui Wakil Bupati MB Firjaun Barlamen dalam sambutannya mengapresiasi kinerja Polres Jember saat ini, dalam membantu pemerintah daerah, dalam menjaga kondusifitas di kabupaten Jember.

Untuk itu melalui kesempatan ini dengan menghadirkan para pemuka agama disini, marilah kita bersama-sama membantu terpeliharanya persatuan dan kesatuan antar umat beragama, mari terus kita jaga agar Kabupaten Jember selalu kondusif dan masyarakat merasakan kenyamanannya.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir dan diwakilkan kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan.



Yang pertama salah hormat saya kepada semua pemuka agama, selamat dan dirgahayu Hari Bhayangkara Ke 77, semoga Polri senantiasa jaya mengemban tugas mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama kebersamaan kita dalam mengawal tahun politik dan pengamanan Pemilu 2024.  
(Siswandi)